

SKIZZENWERK ZEITGEIST

▷ 19 UHR

16. MAI '18

FAK. ARCHITEKTUR
KIT, ENGLERSTRASSE 7
EGON EIERMANN HÖRSAAL



ACHIM MENGES UNIVERSITÄT STUTTGART

Prof. Achim Menges ist Gründungsdirektor des Instituts für Computational Design an der Universität Stuttgart. Seine Praxis und Forschung konzentriert sich auf die Entwicklung von integralen Design-Prozessen an der Schnittstelle von morphogenetischer Design-Berechnung, biomimetischem Engineering und computergestützter Fertigung, die eine hochgradig artikulierte, performativ aufgebaute Umgebung ermöglichen. Seine Arbeit basiert auf einem interdisziplinären Ansatz in Zusammenarbeit mit Statikern, Informatikern, Materialwissenschaftlern und Biologen.